

交 通 事 故 発 生 概 況 (平成29年11月7日現在速報値)

1 発生概況 (11月7日現在)

区分\内容	当年累計	前年比	増減率
発生件数	8,988	-308	-3.3
死者数	128	-4	-3.0
傷者数	10,522	-509	-4.6

2 過去3か年の月別交通事故死者数 (11月7日現在)

\	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	計
平成29年	6	4	13	7	11	17	17	14	17	16	6		128
平成28年	9	12	8	14	9	10	13	13	15	19	22	14	158
平成27年	8	8	10	17	17	16	12	27	17	19	17	9	177

<参考 都道府県別交通事故死者数 (11月7日現在)>

\	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
平成29年 死者数	愛知 159	埼玉 144	東京 139	北海道 128	兵庫 127	大阪 126	千葉 124	茨城 121	神奈川 119	福岡 115
平成28年 死者数	愛知 212	千葉 185	大阪 161	東京 159	北海道 158	兵庫 152	埼玉 151	茨城 150	福岡 143	神奈川 140
平成27年 死者数	愛知 213	大阪 196	千葉 180	神奈川 178	北海道・埼玉 177	兵庫 171	東京 161	静岡 153	福岡 152	

環境生活部道民生活課交通安全グループ 主幹 片原
TEL 011-204-5219 内線24-160

平成29年

冬の交通安全運動

11月11日(土)～11月20日(月)



「平成29年度 JA共済全道小・中学生交通安全ポスタークール」

J A共済連北海道本部長賞・小学5年生の部 金賞受賞
初山別村立 初山別小学校 小川 真聰さんの作品

運動の重点

飲酒運転根絶ロゴマーク



- 高齢者の交通事故防止
- 凍結路面等のスリップによる交通事故防止
- 飲酒運転の根絶

統一行動日(セーフティコール) 11月13日(月)

[主催] 北海道、北海道教育委員会、北海道警察、札幌市、市町村、公益社団法人北海道交通安全推進委員会、一般財団法人北海道交通安全協会、一般社団法人北海道安全運転管理者協会

[協力] 農業協同組合、全国共済農業協同組合連合会北海道本部

年間
スローガン

ストップ・ザ・交通事故

～めざせ 安全で安心な北海道～

冬の交通安全運動の重点

高齢者の交通事故防止

交通事故による 死者数の半数以上が高齢者

運転者の皆さんには、高齢者の道路横断に対応できる安全な速度で、思いやりのある運転をしましょう。

高齢者の皆さんは外出するときは、明るい服装で反射材を身に付け、通り慣れた道でも、道路を横断するときは、左右をよく見て車に注意しましょう。



凍結路面等のスリップによる 交通事故防止

冬道は特に危険



早めにタイヤ交換を行うとともに、路面状況が刻々と変化することを認識し、スピードを控えた運転をしましょう。

冬道の危険な場所や交通量の多い交差点などで、スピードダウンやスリップ事故防止を呼びかけましょう。



飲酒運転の根絶



「飲酒運転をしない、させない、許さない」

飲酒運転は悪質な犯罪であるとの認識をしっかりと持ち、「飲酒運転をしない、させない、許さない」を徹底し、二日酔い運転を含めた飲酒運転を根絶しましょう。

企業の責任として、従業員に対し、飲酒運転の根絶に関する教育や指導などを行うとともに、飲酒運転根絶のロゴマークを積極的に活用するなどして、飲酒運転を根絶しましょう。

酒類を提供・販売する飲食・販売店などでは、飲酒運転の悪質性や危険性を呼びかけるとともに、ハンドルキーパー運動をはじめ、運転者への酒類提供を一切禁止するほか、飲酒運転をしようとしている人を制止し、飲酒運転を根絶しましょう。

【ハンドルキーパー運動】

自動車で仲間と飲食店などへ行く場合に、お酒を飲まない人（ハンドルキーパー）を決め、その人が仲間を自宅まで送り届ける運動です。



飲酒運転…発見したら警察に通報!

「今まさに、飲酒運転をしそう！している！」という情報は、110番通報又は最寄りの警察署への連絡をお願いします。

※ 飲酒運転の情報は、道警ホームページ「飲酒運転ゼロボックス」まで



道民の皆様へ



「飲酒運転根絶ロゴマーク」に寄せて

～今こそ道民一丸となって飲酒運転をなくしましょう～

平成27年の12月に「北海道飲酒運転の根絶に関する条例」が施行されて以降、道内における飲酒運転を伴う人身事故は減少傾向となっていますが、依然として幼い命が奪われる大変痛ましい事故が発生するなど、未だ飲酒運転の根絶には至っていません。

北海道から一日も早く飲酒運転を根絶するためには、道民一人ひとりが「飲酒運転をしない、させない、許さない」という強い気持ちを持ち、一丸となって、社会全体で取り組むことが必要であり、その象徴として「飲酒運転根絶ロゴマーク」を作成しました。

このロゴマークは、北海道と道路標識をモチーフにし、「車」と「お酒」のイラストに「NO！」の文字を盛り込み、飲酒運転根絶への強い思いを明確に、わかりやすく訴えるデザインとなっています。

今後、このロゴマークの積極的な普及・活用を通じ、北海道警察はもとより、市町村など関係機関・団体とともに、飲酒運転の根絶に向けてしっかりと取り組んでまいりますので、ご理解・ご協力をお願いします。

平成29年11月8日

北海道知事

高橋 はるみ